

## LA VOIX INTERIEURE

"Aujourd'hui, je veux rendre hommage à ma différence.  
Précisément à cette partie de moi si loin des autres.  
A cet ennui qui vient quand tout le monde applaudit.  
A ce sentiment de ne pas être à ma place.  
A mes cellules rebelles et révolutionnaires. Vraies.  
Être différent est un signe d'authenticité.  
C'est ainsi qu'on découvre artistes, poètes, pèlerins de l'âme: Par leurs diversités dont ils ne peuvent se passer.  
C'est le rythme de leur cœur.  
Un rythme souvent incompréhensible à l'entour.  
Ce battement les conduit à des actions étranges, des pensées variantes, des vies mouvementées mais harmoniques.  
Selon leurs propres lois intérieures...  
Quant à moi, les masses m'effraient, m'immobilisent, m'assoupissent.  
Je préfère les bizarres, les fous,  
les sauvages de l'esprit.  
Ceux qui parviennent à s'écouter malgré tout le bruit du monde.  
Vive ceux qui ne se laissent pas distraire,  
ceux qui continuent à marcher sur le chemin de leur âme.  
Malgré les blessures, les chaînes qui retiennent, les voix qui envoûtent.  
Les victorieux sont ceux qui n'éteignent pas leur voix intérieure.  
Jamais".

Elena Bernabè